

**Fraktion FDP/WG/FW**

**Betreff: Resolution „Für eine Brücke am Bahnübergang Heyrothsberge / B1“**

**Antragsgegenstand:**

Der Kreistag des Jerichower Landes beschließt folgende Resolution:

Der Verkehrsminister des Landes Sachsen-Anhalt wie auch der Verkehrsminister des Bundes werden aufgefordert, sich für die schnellere Umsetzung eines Brückenbaus am Bahnübergang Heyrothsberge / B1 einzusetzen.

**Begründung:**

Wir brauchen eine Brücke über die Schrankenanlage in Heyrothsberge! Diese Schranke ist mehrere Stunden am Tag geschlossen und aktuell das größte Verkehrshindernis im Landkreis Jerichower Land. Es ergeben sich teilweise Wartezeiten von bis zu 30 Minuten auf dieser wichtigen Verbindung zur Landeshauptstadt Magdeburg.

Der Rückstau des Verkehrs wirkt sich bis in die Gemeinde Möser aus und behindert dauerhaft den Verkehr. Eine Umfahrung der Schrankenanlage an der B1 führt auch regelmäßig zu einer hohen Verkehrsbelastung in Biederitz, so dass kein normaler Verkehrsfluss für die vielen Pendler gegeben ist. Kommt es zu Verkehrsproblemen oder gar zu Sperrungen auf der Autobahn A2, ist das Verkehrschaos auf der offiziellen Umleitungsstrecke über die B1 perfekt, denn es gibt keine naheliegende Umfahrungsmöglichkeit.

Auch für das Rettungswesen und die Feuerwehren der Region sind lange Schließzeiten der Schrankenanlage ein zusätzliches Hindernis. Zudem hat die Bahn angekündigt, die Strecke weiter auszubauen, um die Trasse noch intensiver für den Güterverkehr zu nutzen. Dieser Zustand ist auf Dauer unhaltbar.

Deshalb fordern wir für Heyrothsberge eine Bahnüberführung auf der B1 Richtung Burg. Ziel ist es, die Planung und Realisierung des Brückenbaus deutlich vorzuziehen und schnellstmöglich Entlastung zu schaffen!

Andreas Fischer